

06.05.2024

JAKO und SCR Altach verlängern die Partnerschaft bis 2029

Der österreichische Bundesligist trägt für mindestens fünf weitere Jahre die Ausrüstung des Familienunternehmens.

Der CASHPOINT SCR Altach und Ausrüster JAKO verlängern die Zusammenarbeit langfristig. Die neue Partnerschaft ist auf mindestens fünf weitere gemeinsame Jahre bis Saisonende 2028/29 ausgelegt.

JAKO ist seit Sommer 2007 Teamausstatter beim SCRA. Die langfristige Zusammenarbeit ist geprägt durch hohe gegenseitige Wertschätzung und Handschlagqualität. Neben den beiden Bundesligateams präsentieren sich auch alle anderen Mannschaften des SCR Altach für mindestens fünf weitere Jahre in JAKO Ausstattung.

Nachhaltigkeit als Fokusthema

Ein besonderes Augenmerk legen JAKO und Altach auf das Thema Nachhaltigkeit. In der Partnerschaft ist es das Ziel, dass sich dies nicht nur im sportlichen Erfolgen widerspiegelt, sondern auch in der Art und Weise, wie Trikots, Trainingsbekleidung und Fanartikel hergestellt werden. Dazu ist die Partnerschaft mehr als nur eine Lieferbeziehung; es ist eine gemeinsame Verpflichtung, sowohl auf dem Spielfeld als auch in der Produktion von Sportbekleidung neue Standards zu setzen.

Engagement für die Fan-Community

Zudem wurde eine Vereinbarung getroffen, die es JAKO ermöglicht, sich aktiv an der Gestaltung und Einrichtung des neuen Fanshops zu beteiligen, der im Herzen des neu entstehenden Business Gebäudes in Altach Platz finden wird. Dies unterstreicht nicht nur die Tiefe der Partnerschaft, sondern auch das gemeinsame Engagement für die SCRA-Fan-Community.

Tobias Röschl, Vorstand Marketing & Vertrieb JAKO AG: „Der SCR Altach gehört zu unseren längsten Vertragspartnerschaften im Profifußball – und wir sind sehr stolz, dass wir diese Zusammenarbeit nun nochmals um mindestens fünf Jahre verlängern. Wir haben gemeinsam schon großartige Erfolge gefeiert, waren im internationalen Fußball unterwegs und haben immer von einer tollen Kooperation und gegenseitiger Wertschätzung profitiert. Wir freuen uns auf die neue Vertragsperiode, in der wir unter anderem gemeinsam den neuen Fanshop im Business Gebäude gestalten werden.“

Christoph Längle, Geschäftsführer SCR Altach: „Die Partnerschaft mit JAKO ist nicht nur langjährig und strategisch äußerst relevant für uns, sie zeichnet sich auch durch hohe Qualität und ein tiefes Verständnis für unsere gemeinsamen Ziele aus. Wir freuen uns außerordentlich, bis zum 100. Geburtstag des SCR Altach mit JAKO zu kooperieren. Insbesondere im Hinblick

auf das größte Bauprojekt unserer Vereinsgeschichte sind langfristige Allianzen von entscheidender Bedeutung. Nachhaltigkeit, sowohl in der Produktion unserer Ausrüstung als auch in unserer Zusammenarbeit, steht im Zentrum aller unserer Bemühungen.“

Kontakt JAKO:

Selina Mühleck

Teamleitung Marketing | Kommunikation, Pressesprecherin

E-Mail: selina.muehleck@jako.de

Telefon: 07938 9063-445

Diese und weitere Pressemitteilungen sowie Bildmaterial zum Download finden Sie im digitalen Medienbereich unter: www.jako.com/presse